
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Greves-
mühlen 

vom 07.06.2017

Top 4 Bestätigung der Niederschrift vom 04.04.2017

Beschluss:   

Frau Oberpichler ergänzt das Herr Effenberger in der Sitzung vom 04.04.2017 an-
gemerkt hat das es sehr eng in der Sporthalle ist und eindeutig zu wenig Bänke zur 
Verfügung stehen. 

Frau Höft hat bei dem Hallenwart nachgefragt wie der Bedarf an Bänken aussieht.
Dieser erklärte das es zeitweise zu Kapazitätsproblemen kommt aber bei den 
großen Kabinen 1,2 und 4 sind ausreichend Bänke vorhanden. In den Kabinen 3,5 
und 6 ist nicht genügend Platz vorhanden um weitere Bänke aufzustellen. Proble-
matik wird noch einmal geprüft.

Die Schule „Am Ploggensee“ bekommt feuerfeste Garderobenschränke und somit 
würden hier schöne neue Bänke frei werden und zur Verfügung stehen.

Herr Schönfeldt versteht diesbezüglich die Widersprüchlichen Aussagen des 
Sportlehrers und des Hallenwartes nicht und wünscht sich erneut eine Lösung für 
die Problematik.

Herr Scharnweber bestätigt die Aussage des Hallenwartes das es kein Platz gibt 
um zusätzliche Bänke aufzustellen 

Abstimmungsergebnis:
   
Ja- Stimmen: 3
Nein- Stim-
men:

0

Enthaltungen: 2
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